



Konrad  
Adenauer  
Stiftung

Das Auslandsbüro Myanmar der Konrad-Adenauer-Stiftung mit Sitz in Rangun besetzt zum 01. Oktober 2017 die Stelle des/der

## Projektassistent/-in für Myanmar

neu. Auf dieser Position sind Sie maßgeblich an der Umsetzung unseres Länderprogramms Myanmar sowie an seiner strategischen Fortentwicklung beteiligt.

**Wir freuen uns auf Sie als Projektassistent/-in für Myanmar, weil Sie**

- den weltanschaulichen Standort der Konrad-Adenauer-Stiftung teilen und Südostasien und idealerweise auch Myanmar bereits durch eigene Aufenthalte kennen
- durch Sach- und Regionalkenntnisse, die Sie sich durch ein politiknahes Studium, idealerweise auch im englischsprachigen Raum, angeeignet haben, unsere Interessen vor Ort gegenüber Partnern und anderen Organisationen optimal vertreten können
- sich in Deutsch und Englisch sicher in Wort und Schrift ausdrücken können und Sie idealerweise bereits Publikationserfahrung haben, die Sie für unsere politische Berichterstattung nutzen können
- dank Ihrer Affinität zu Sozialen Medien unsere Internetpräsenz effektiv mitgestalten können
- auf Grund Ihrer interkulturellen Kompetenz auch von unseren Partnern geschätzt werden
- sich den schwierigen Arbeits- und Lebensbedingungen zu stellen wissen

Die Stelle eignet sich - nach Einzelfallprüfung - auch für Berufsanfänger. Sie ist zunächst auf ein Jahr befristet und kann bei gegenseitigem Einvernehmen um ein weiteres Jahr verlängert werden. Die Position wird nach den Kriterien für lokales Personal der Politischen Stiftungen in Myanmar vergütet.

**Möchten Sie bei uns in Myanmar mitarbeiten?**

Dann senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen bis spätestens 25. Juli 2017 an [info.myanmar@kas.de](mailto:info.myanmar@kas.de).